
 

 

 

第７号 令和３（２０２１）年１月２０日 

（仮称）箒根地区義務教育学校設置準備委員会 会長 成瀬充 

 

12 月 22 日（火）にハロープラザで、（仮称）箒根地区義務教育学校校名選

定委員会（以下「校名選定委員会」といいます。）が開催されました。 

今号では、校名選定委員会での協議結果と、下半期の各班の活動状況について

お知らせします。 

 

 

 

◆校名選定委員会での協議結果 

 10 月に開催した第４回総会では、応募された校名案の中から「箒根小中学校」

「箒根学園」「箒根義務教育学校」「ほうきね小中学校」「那須野が原小中学校」

「箒根景星小中学校」の６つを校名候補として選定しました。 

校名選定委員会で慎重に検討・審議した結果、新しい学校の校名として「箒根

学園」が選定され、準備委員会に提案されました。 

 

〇各委員から次のような意見がありました。 

・それぞれの応募件数や、応募に込められた思いを見ると、地域に対する 

皆さんの思いが強く、地域を象徴する「箒根」という名称は外せない。 

・応募数や委員投票数が非常に多かった「箒根小中学校」がよいと思う。 

・小学校と中学校がただ一緒になるだけではなく、那須地区を代表する９ 

年制の新しい学校となってほしいため、「箒根義務教育学校」がよい。 

  ・「箒根学園」は新しい教育の場というイメージを出すことができる。また、

校名が長くないため、言いやすく書きやすい。 

 

〇最終的には、箒根小中学校    

・箒根学園・箒根義務教育 

学校の３案で投票を行い、 

その結果、「箒根学園」が 

校名に選定されました。 

 

《投票結果》   

校名案 １回目 ２回目 

箒根学園 ２票 ４票 

箒根義務教育学校 ２票 １票 

箒根小中学校 １票 － 

※市長（委員長）を除く５人で投票 

（仮称）箒根地区義務教育学校設置準備委員会だより 

新しい学校の校名として 

 「箒根学園」 が選定されました。 

 



 

◆校名決定までの今後の予定 

 校名選定委員会で選定された校名「箒根学園」について、令和３年２月に開催

する準備委員会第５回総会であらためて確認し、決定します。 

 その後、教育委員会、市議会での条例改正の手続を経て正式に決定となります。 

 

  

 

 

 

各班の活動状況 

■部活動班 

【今年度の活動目標】昨年度に引き続き、各部活動やスポーツ少年団の代表をオ

ブザーバーに迎え、情報交換を行います。 

 

 ・班長を選出しました。 

   班 長：藤田理一郎（学校代表・箒根中学校教務主任） 

   ※副班長は、引き続き八木沢委員（保護者代表・箒根中学校 PTA 会長） 

 

・各部活動、スポーツ少年団の現在の状況や課題を確認するとともに、新しい

学校における部活動等について情報交換を行いました。 

  〔主な意見〕 

   ◇来年度から、各校の部活動・スポーツ少年団の合同活動の実施が予定さ

れている。調整は大変だと思うが、子どもたちがストレスなく一緒にな

れるように、円滑に進めていってほしい。 

   ◇やりたい部活動がある、送り迎えがしやすいといった理由で他地区の

中学校に行ってしまう生徒が多い。これからの新しい学校づくりにあ

たって、子どもたちにとって部活動をどのようにしたらよいのか、学

校・保護者・地域の皆で話し合って決めていったほうがよいと思う。 

   ◇部活動においても、一貫校の良さをアピールできるとよい。 

   ◇現在はどこの学校でも運動離れが起きている。魅力的な新しい種目に

取り組むことも検討し、他の地区からこの学校に来て部活動をやりた

いと思ってもらえたら最高である。そうすると、箒根地区としても盛り

上がると思う。 

校名を応募いただいた方の中から抽選で粗品を進呈します。 

第５回総会で抽選を行い、２月下旬～３月上旬に発送する予定です。 

※当選者の発表は、賞品の発送をもってかえさせていただきます。 



 

 

  

 

 

 

 

 

■PTA 組織班 

【今年度（下半期）の活動目標】新しい学校の PTA 組織体制や、来年度以降の

交流事業の実施について検討します。 

 

 ・各校 PTA 組織の役職の種類や人数、それぞれの役割などについて確認し、

今後のすり合わせ方法について協議しました。 

  

・PTA の交流事業については、各校の既存事業の中で交流事業として行える

ものがあるか、また、新しい事業として行うかなど、各校 PTA で検討し、

令和３年度の班会議で引き続き協議することとしました。 

 

■通学班 

【今年度の活動目標】スクールバスの必要性について改めて確認し、運行方針に

ついて検討します。 

 

 ・班長と副班長を選出しました。 

   班 長：大野きよみ（学校代表・関谷小学校教務主任） 

   副班長：森史伸（保護者代表・横林小学校 PTA 副会長） 

 

 ・市内各校のスクールバスの運行状況について確認し、新しい学校における 

スクールバスの運行について協議しました。 

  〔主な意見〕 

   ◇部活動班会議でも話が出たが、送り迎えを考えると西那須野地区の学

校がよいという意見がある。バスの運行本数を増やすなど、保護者に負

担がかからない環境をつくることが必要である。 

   ◇朝練や中学生の部活動の時間に配慮した運行も必要だと思う。 

   ◇朝練は難しいと思うが、スクールバスを利用することによって新しい

学校に来ていただけるのであれば、放課後については中学生の部活に

も合わせて運行できるとよい。 

 

 箒根地区内の部活動・スポーツ少年団等の紹介と、地域内の交流を進める

ために、活動の内容・日時・場所などをまとめた一覧表をつくり、各学校の

保護者の皆様にお配りしました。 

 学校間を越えての入部、入団もできますので、今後の活動にぜひお役立て

ください。 



 

■教育計画班 

 ・上半期に引き続き、学校経営計画（案）について協議しました。 

 

■跡地利活用班 

・跡地利活用班の今後の協議にあたっては、新しい学校の部活動やスクールバ

スの運行との関わりが大きいことから、各班の協議状況を見ながら、必要に

応じて会議を開催することとしました。 

・地域で利活用に関するご意見がありましたら、ぜひ事務局までお寄せくださ

い。 

 

■準備委員会 これまでの活動について 

 ・那須塩原市小中学校適正配置基本計画（第二段階）の推進 

http://www.city.nasushiobara.lg.jp/42/7370.html 

「準備委員会だより」のバックナンバーや、準備委員会規約、活動予定等を 

公開しています。 

 

（班会議の様子） 

   

部活動班（12 月 1 日開催）      ＰＴＡ組織班（12 月 7 日開催） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（仮称）箒根地区義務教育学校設置準備委員会事務局 

（教育総務課総務係）℡0287-37-5231/Fax0287-37-5479 

tekiseihaichi@city.nasushiobara.lg.jp     


